

# Le Duo des Non à Grazac

Le 24 novembre 2023



A l'initiative de l'association "A Voir et à Entendre", le DUO des NON était en spectacle ce samedi 25 Novembre, dans la salle "Noël Mesplés". Le public était venu nombreux passer une excellente soirée, un moment de pure "rigolade".

Certains avaient les "zygomatiques" coincés à la fin du spectacle, et par ces temps de morosité, cela fait du bien de se lâcher un peu le temps d'une soirée. Merci encore à A.V.E., de nous avoir permis de passer ce super moment en compagnie du DUO des NON.